



## Perotti se sumó a los gobernadores que piden la suspensión Otro que no quiere las Paso 2021

### Description

Omar Perotti se mostró ayer de acuerdo con suspender las elecciones primarias abiertas, simultáneas y obligatorias de 2021 por la situación “excepcional” que vive el país ante la escalada de la pandemia, pero aclaró que respetará la decisión que adopten en ese sentido el Congreso y la Legislatura.

El gobernador expresó su opinión a “título personal” y así coincidió con sus colegas Juan Schiaretti (Córdoba), Sergio Uñac (San Juan), Arabella Carreras (Río Negro) y Gustavo Melella (Tierra del Fuego) que ante la emergencia sanitaria y la crisis económica también consideran “razonable” saltar la preselección de candidatos. En Santa Fe, deberán elegirse nueve diputados y tres senadores nacionales; más, concejales y presidentes de comunas. “El año que viene va a ser difícil, hay muchísimas necesidades y al no tener certezas del contexto sanitario y económico, sería preferible aplazar las elecciones primarias en la provincia”, expresó el mandatario. Perotti ensayó su definición política en una ronda de prensa en la Casa Gris, tras reunirse con el intendente de Santa Fe Emilio Jatón, a quien le entregó un adelanto financiero de 64 millones de pesos para tapar el déficit que le dejó su antecesor José Corral, el ex candidato a gobernador de Mauricio Macri que ahora opera para Horacio Rodríguez Larreta en la provincia.

En el diálogo en las escalinatas de la Casa de Gobierno, le preguntaron a Perotti qué pensaba de los planteos de Schiaretti, Uñac y los gobernadores patagónicos que quieren suspender las primarias de 2021. El gobernador de Santa Fe coincidió. “Mi opinión personal es que será un año difícil el que sigue al que estamos viviendo, que ha sido muy duro. Tampoco tenemos certezas de cuál va a ser el marco epidemiológico”. Así que ante la situación “excepcional” que vive el país, “podríamos dejar de lado las PASO de 2021” porque “hay necesidades de recursos en muchísimos lados y resguardar los cuidados también”.

Perotti opinó a “título personal”, dijo que una decisión de esa naturaleza obligará a abrir una ronda de “diálogo con todas las fuerzas políticas” y requiere el aval del Poder Legislativo. La última palabra la tendrán el Congreso y la Legislatura. Y en esa línea, adelantó que “será muy respetuoso de la decisión que tomen las Cámaras”.

Ante otra consulta, el gobernador ponderó la decisión del presidente Alberto Fernández que autorizó las clases presenciales en las Universidades y los institutos de estudios superiores. De la misma manera, no descartó la posibilidad de habilitar nuevas actividades luego del domingo, que es cuando vence el actual período de ASPO (aislamiento social). “Es parte del diálogo que estamos teniendo con los intendentes, sobre todo con los de localidades con más contagios. “Hoy por hoy, el panorama de base va a tener la misma estructura, pero se está trabajando en los protocolos de actividades al aire libre, que se van a ir sumando. Esperamos el decreto nacional para eso, para ver si salimos de la fase de ASPO y volvemos a DISPO (distanciamiento social), que da margen para más actividades”, resumió.

El gobernador consideró que estamos a las puertas de “una etapa distinta por la estacionalidad, por la posibilidad de disfrutar el aire libre. Se fueron los fríos que conllevan riesgo de infecciones respiratorias. Eso lleva a readecuar protocolos, habilitar otras actividades. Pero siempre de acuerdo con la evolución del cuadro epidemiológico”.

Perotti también se refirió al Presupuesto nacional 2021, y consideró que “es bueno” para la provincia, y que se nota allí el trabajo de los legisladores santafesinos, a la hora de trabajar sobre los márgenes de inclusión de obras y de avances en las que están en marcha. En ese sentido, destacó que se haga mención a la autorización al jefe de Gabinete para asignar fondos al pago de la deuda de la Nación con la provincia, “cuando la Corte determine el monto”. ~~“Nunca habíamos podido lograr que el oficialismo aceptara una mención a eso en el presupuesto, así que éste es una muestra de la voluntad~~

del gobierno de avanzar en el cumplimiento”, concluyó.

## CATEGORY

1. PROVINCIALES SANTA FE

### Category

1. PROVINCIALES SANTA FE

### Date Created

noviembre 2020

### Author

administrador

